

Empresa Teleperformance reconoce labor de los CUDeCo y otorga apoyo económico.

Con la finalidad de intercambiar conocimientos y experiencias académicas aplicados en la intervención comunitaria desde las diferentes disciplinas, las carreras de Trabajo Social y Sociología se unen para la realización de un foro académico que apoye su formación integral.

El Foro Académico de Práctica Comunitaria 2012, fue el título del evento cuya inauguración estuvo a cargo del rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, quien externó que los universitarios deben trabajar en colaboración para la construcción de una sociedad más justa, promover el desarrollo de los grupos vulnerables, fomentar la solidaridad y el entendimiento mutuo, como lo hacen los estudiantes de ambas carreras al estar en contacto con la sociedad.

Andrade Cervantes agradeció la labor realizada en el Centro Universitario de Desarrollo Comunitario, CUDeCo, de la Máxima Casa de Estudios, los cuales ahora son dos, gracias las acciones de los alumnos y académicos de la licenciatura en Trabajo Social, beneficiando a ciudadanos de los municipios de El Llano y Jesús María.

En la ceremonia el rector entregó a la jefa del departamento de la licenciatura en Trabajo Social, María Zapopan Tejeda Caldera, un cheque por \$11,600.00 pesos, producto de la donación de la empresa Teleperformance, la cual después de conocer los logros que los universitarios de distintas carreras de la UAA han registrado para propiciar el desarrollo social, se interesó en ayudar al fortalecimiento de los CUDeCo.

La donación es el resultado de las gestiones realizadas por el Departamento de Vinculación, de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, a cargo de Raquel Alva, la cual junto con su equipo de trabajo se han preocupado por llevar a cabo una vinculación efectiva con el entorno, uno de los ejes principales del actual periodo rectoral.

En este foro se contó con la presencia de miembros de la comunidad del Valle del Mezquital, Ixmiquilpan, Hidalgo; hombres y mujeres quienes compartieron con los estudiantes y académicos, sus vivencias, organización comunitaria, creación de cooperativas y microempresas que han propiciado una sociedad más productiva y con mejores niveles de vida, en su lugar de origen. Además se resaltó el papel que desempeñan los trabajadores sociales en las prácticas comunitarias.

También en el Foro Académico de Práctica Comunitaria 2012, se llevaron a cabo mesas de trabajo con temáticas de educación, salud, participación ciudadana y medio ambiente; así como un panel de experiencias en las comunidades en el que participaron alumnos de trabajo social, sociología, derecho, psicología y enseñanza del inglés.

